

Die unterfertigende Bezirksrätin der ÖVP-Donaustadt

Mag. Michaela Löff

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 20.09.2023 folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert, mit dem Verkehrsverbund Ostregion in Gespräche zu treten, um bei Verspätungen der Schnellbahn S1 am Bahnhof Süßenbrunn ein Abwarten des Regionalbusses 511 zur Gewährleistung eines Umstiegs der Fahrgäste zu ermöglichen.

Begründung

Unzählige Beschwerden von Bürgern liegen vor, die aufgrund der gehäuften geringfügigen Verspätung der S1 (Bahnhof Süßenbrunn) ihren Anschluss an den Regionalbus 511 (Dr. Richard) versäumen. Es gibt durchaus einen Spielraum von wenigen Minuten auch im Buslinien-Verkehr, der bei geringfügigen Verspätungen des Schienenverkehrs genützt werden kann. Dies ist bei anderen Linien ohne Probleme möglich. Es wird ersucht rasch eine Lösung herbeizuführen, damit die Menschen nicht aufgrund weniger Minuten Verspätung der Schiene eine halbe Stunde in der Kälte auf ihren Anschlussbus warten müssen.